
第３回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和４年７月１９日 午前 10 時０0 分から   

 

２ 場 所 江戸川区役所 公契約審査会室 

 

３ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

４ 会議概要 

〇 社会的要請評価項目の見直しについて、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 篠崎小学校改築工事の設計変更に伴う下請率変動について、説明を受け、意見

交換を行った。 

 

５ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 評価項目の設定について、業種の特性によっては業種ごとに分けて検討するこ

とが必要だと思う。 

② 評価項目の区内下請率について、分析する際は工事規模が同等のものと比較す

るのが良いと思う。 

③ 設計変更に伴う下請率変動について、当初の設計内容で評価をしているので、

設計変更で新たに加わった工事により下請率が変動することはやむを得ないの

ではないか。 

 


